



Yoga mit Alpakas. Die Ingenieurin Caroline Santer bietet Gästen wie Einheimischen im Stadl ihres Bauernhauses entspannende Stunden.



Bergziegen sind ihr Ein und Alles: Maria und Martin Grüner erzählen bei Servus-TV über ihre Art, Berglandwirtschaft zu betreiben.

Fotos: Servus-TV

„Eine schwere, aber schöne Arbeit, die ich schon als Kind gemacht habe mit meiner Mutter und die ich jetzt der nächsten Generation weitergebe.“

Mundart in der Datenbank

Ein unverkennbares Markenzeichen des Ötztals ist sein Dialekt, inzwischen immaterielles Unesco-Kulturerbe. Die Sprachwissenschaftlerin und impuls-Redakteurin Anna Praxmarer will diesen

Schatz für die Nachwelt erhalten. Sie ist mit einem Aufnahmegerät im ganzen Tal unterwegs und nimmt die unterschiedlichsten Facetten der Ötztaler Mundart für eine Datenbank auf. Besonders ältere Leute kennen und verwenden noch Ausdrücke, die ohne Anna in Vergessenheit geraten würden. Das Projekt wächst stetig und ist ein großer Erfolg. Neben Annas Aufnahmen sind über die Mithilfe vieler Einheimischer zirka 6.000

Einträge aus allen Ecken des Tales eingelangt.

Von Melbourne ins Ötztal

Eine der leidenschaftlichsten Ötztalerinnen überhaupt ist tausende Kilometer entfernt von hier aufgewachsen: Jessie Pitt aus Melbourne. Die Australierin hat es als Skilehrerin ins Tal verschlagen, seitdem lässt sie die Faszination der Alpen nicht mehr los: „Die Berge hier haben so viel Kraft, das

ist unglaublich inspirierend.“ Die Künstlerin malt großflächige Bergpanoramen auf Stoff und stellt sie dann in den Bergen aus. „So kommen meine Bilder wieder zurück zum Ursprung, das find ich schön“, betont Pitt. Zu Wort kommt im Beitrag auch das Ehepaar Maria und Martin Grüner, das sich mit der Aufzucht von Bergziegen beschäftigt.

Weitere Informationen gibt es auf www.servustv.com (me)

Online-Wohnbau-Forum der Volksbank Tirol

Speziell für Bauherren, Wohnungs- und Grundkäufer sowie Haus- und Wohnungssanierer findet am 30. März 2022 um 18.00 Uhr eine digitale Informationsveranstaltung statt.

Das Scharler, Wohnbauberater der Volksbank: „Nutzen Sie dieses Digital-Event – Sie erhalten wertvolle Tipps & Anregungen für Ihr Wohntraum-Projekt.“

Vier Referenten bieten in Live-Vorträgen via Web-Konferenz Informationen zur optimalen Wohnbau-Finanzierung & -Sanierung. Anschließend werden auch persönliche Fragen beantwortet und es wartet eine spannende Volksbank-Verlosung auf die Teilnehmer dieses Digital-Events.

Die Themen & Vorträge: Die Wohnbauförderung und Wohnhaussanierung in Tirol, Volksbank-Wohnbaufinanzierung, Architektentipps rund ums Thema Bauen & Sanieren und Energiesparen. Die Online-Teilnahme ist selbstverständlich kostenlos, eine Anmeldung ist aber erforderlich.



no: Volksbank



Auf Vertrauen kann man bauen.

Mit den Wohnbaukrediten und Finanzierungen der Volksbank kommen Sie Ihrem Traum ein großes Stück näher. Erfolg fängt an, wo man vertraut.



TERMIN
Mittwoch,
30. März 2022
18.00 Uhr

Einladung zum ONLINE-WOHNBAU-FORUM



Die Volksbank Tirol veranstaltet einen virtuellen Informationsabend für Bauherren, Wohnungskäufer und Sanierer. Die Themen Finanzierung, Sanierung, Förderung stehen im Fokus dieses Digital-Events.